

août 2017

Piveteau Bois

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Bois](#)

Sylneo, un nouveau nom dans le bois composite.

Acteur du marché des aménagements extérieurs en bois composite depuis 2005, le groupe Piveteau Bois a pris la décision de dynamiser cette activité en créant sous le nom Sylneo une entité à part entière en association avec la société unipersonnelle créée pour l'occasion par Mathieu Pichon, de formation ingénieur chimiste et environnement. Sous sa conduite et s'appuyant sur l'expérience des équipes en place (25 personnes), dont une force commerciale qui devrait être rapidement renforcée et un service R&D travaillant depuis maintenant douze ans dans l'extrusion composite, l'entreprise à ce jour créditée d'un chiffre d'affaires de près de 5 millions d'euros entend se développer en France et à l'international sur des bases renouvelées. Par ailleurs, Sylneo continuera de fabriquer des produits pour l'entreprise Piveteau Bois sous la marque Wex 2.0.